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Il Presidente della Repubblica, On. Giorgio Napolitano, ha presieduto oggi, al Palazzo del
Quirinale, una riunione del Consiglio supremo di difesa.
Alla riunione hanno partecipato: il Ministro per gli affari esteri, On. Franco Frattini; il Ministro per
l'interno, On. Roberto Maroni; il Ministro per l'economia e le finanze, On. Giulio Tremonti; il
Ministro per la difesa, On. Ignazio La Russa; il Ministro per lo sviluppo economico, On. Claudio
Scajola; il Capo di Stato Maggiore della difesa, Generale Vincenzo Camporini.
Hanno altresì presenziato alla riunione il Sottosegretario alla Presidenza del Consiglio dei
Ministri, Dott. Gianni Letta; il Segretario generale della Presidenza della Repubblica, Consigliere
di Stato Donato Marra; il Segretario del Consiglio supremo di difesa, Generale Rolando Mosca
Moschini.
Nell'ambito del primo argomento all'ordine del giorno, il Consiglio ha passato in rassegna i
recenti sviluppi del quadro internazionale e la sua possibile evoluzione; ha, quindi, esaminato le
implicazioni che ne possono discendere per l'impegno delle Forze Armate italiane nei teatri più
critici. Il Consiglio ha poi effettuato il consueto punto di situazione sulle operazioni in corso,
nella consapevolezza che l'Italia sarà chiamata a svolgere, nell'ambito della Comunità
Internazionale, un ruolo sempre più significativo per il recupero istituzionale, civile ed
economico delle aree investite da crisi, anche in vista di una più incisiva cooperazione
multilaterale.
In particolare, è stata evidenziata la disponibilità a contribuire allo schieramento di una missione
multinazionale di pattugliamento della fascia di mare antistante la Striscia di Gaza ed alla
riattivazione del controllo del valico di Rafah, quando tutte le condizioni politiche saranno
mature, nell'ambito della positiva collaborazione tra le parti interessate nell'area, gli Stati Uniti e
l'Unione Europea.
Il Consiglio ha altresì discusso la situazione e le prospettive dell'impiego di personale delle
Forze Armate sul territorio nazionale, in concorso con le Forze dell'Ordine, tenuto conto delle
limitate risorse disponibili e della priorità da accordare ai compiti propri dello strumento militare
ed al suo impegno operativo nelle aree di crisi.
Sono state infine richiamate la grande problematica emergente della sicurezza energetica e le
connesse vulnerabilità.
Con la trattazione del secondo punto all'ordine del giorno, il Consiglio ha quindi discusso della
necessità di individuare concretamente i provvedimenti di razionalizzazione delle Forze Armate
nei settori del personale, dell'esercizio e dell'investimento, volti a qualificare la spesa ed a
realizzare ulteriori recuperi di efficienza. L'obiettivo resta il mantenimento delle attuali capacità
operative, ritenute irrinunciabili per poter far fronte efficacemente, con le ridotte risorse
finanziarie, alle crescenti e sempre più diversificate esigenze di presenza internazionale
dell'Italia anche in funzione della sicurezza del Paese.
A tal riguardo, su iniziativa del Ministro della Difesa, è stata istituita la "Commissione di alta
consulenza e studio per la ridefinizione complessiva del sistema di difesa e sicurezza
nazionale", con il compito di rivedere il modello di difesa e l'organizzazione del Dicastero nel
suo complesso, secondo un approccio multidisciplinare esteso anche alle altre Amministrazioni
dello Stato che svolgono un ruolo significativo nel settore della sicurezza e della difesa,
considerato nella sua più ampia accezione.
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Nel quadro del secondo punto all'ordine del giorno, è stata esaminata anche l'iniziativa per la
costituzione della Società Difesa Servizi S.p.a..
La prossima riunione del Consiglio supremo di difesa è stata fissata per il giorno 27 maggio
2009.

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.
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